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В статье рассматриваются отдельные проблемы, связанные с цифровизацией административного правосудия на 
современном этапе становления «электронного судопроизводства», дается теоретическая интерпретация этапов его 
развития. Авторы исходят из того, что в современных условиях разработка концепции «цифрового правосудия» долж-
на быть направлена на обоснование необходимой электронной и информационной судебной инфраструктуры и все 
более ориентироваться на теоретические и прикладные вопросы цифрового формата рассмотрения правовых споров и 
вынесения по ним судебного решения.
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The article discusses certain problems associated with the digitalization of administrative justice at the present stage of the 
formation of electronic proceedings, gives a theoretical interpretation of the stages of its development. The authors proceed 
from the assumption that, in modern conditions, the development of the concept of digital justice should be aimed not only at 
substantiating the necessary electronic and informational judicial infrastructure, but also more and more focus on theoretical and 
applied issues of the digital format for considering legal disputes and making court decisions on them.
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